

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 2 - December 16, 1988

88 / 20

2 décembre - 16 décembre 1988

SM FREDERICTON 88-301

SM FREDERICTON 88-301

**Manager, Business Accounts
Economic Development and Business Programs
New Brunswick Office
Atlantic Canada Opportunities Agency**

**Gestionnaire, Comptes commerciaux
Développement économique et programmes
commerciaux
Bureau du Nouveau-Brunswick
Agence de promotion économique du
Canada atlantique**

The Manager, Business Accounts is accountable for the promotion of economic development in New Brunswick, including management of ACOA's Direct Assistance to the Private Sector Programs in New Brunswick and the evaluation of applications from major industrial clients. The major responsibility is supervising the professional accounts management staff involved in the promotion of ACOA programs combined with the review and evaluation of applications for assistance.

Le gestionnaire des Comptes commerciaux est responsable de la promotion du développement économique au Nouveau-Brunswick, y compris la gestion de l'aide directe de l'APECA aux programmes du secteur privé au Nouveau-Brunswick et l'évaluation des demandes venant des principaux clients du secteur industriel. La principale responsabilité du gestionnaire est de superviser les professionnels de la gestion des comptes responsables de la promotion des programmes de l'Agence ainsi que de l'examen et de l'évaluation des demandes d'aide.

The ideal candidate will have proven managerial and program delivery experience, be committed to providing timely and quality service to clients, and have experience in the evaluation of business proposals, small business development, investment strategies, marketing and financial analysis. Previous career experience in Atlantic Canada or knowledge of regional economic conditions in Atlantic Canada and knowledge of banking and corporate financing would be highly desirable. Business experience would also be an asset.

Le titulaire du poste doit posséder une expérience manifeste de la gestion et de l'exécution de programmes, doit s'engager à assurer un service rapide de qualité aux clients et posséder une expérience de l'évaluation de propositions d'affaires, du développement de petites entreprises, des stratégies d'investissement, de la commercialisation et de l'analyse financière. Une expérience professionnelle antérieure acquise dans le secteur atlantique du Canada ou une connaissance de la situation économique régionale dans ce secteur et une connaissance des opérations bancaires et du financement des entreprises serait très souhaitable. Une expérience acquise dans le monde des affaires serait un atout.

This bilingual position will be of interest to persons at or above the SM minus one level.

Ce poste bilingue s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM moins un ou d'un niveau supérieur.

**Economic Development Portfolio
(613) 992-5353**

**Portefeuille de développement économique
(613) 992-5353**